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1 月 23 日に毎年恒例の行事として，５年生（来年度の６年生）が上矢作こ
ども園へ出かけ，年長の子どもたち（来年度の１年生）に，歯みがきについて

の指導を行ってきました。翌日の 24日には，６年生が午後から上矢作中学校
へ行って，親子で入学説明会に参加し，中学校生活についての話を聞き，中学

校の授業や合唱を参観してきました。このように，来年度へ向けた動きが本格

化してきた１月の後半でした。 

ドローン教室が行われました 

恵那市役所商工課と上矢作振興事務所が連携して，地域活性化策としてドローンの活用を検討してい

ます。その取り組みの一環として，1月 22日 3・4時間目に，本校で「ドローン教室」が全校児童を対象
に実施されました。郡上市にあるドローンの活用を業務としている ROBOZ という会社の方に来ていた
だきました。３時間目はメロディールームでドローンについて映像を使っての説明と，実際に小型のドロ

ーンの飛行の実演をしてもらいました。その後，子どもたちは小型のドローンの操縦体験をさせてもらい

ました。天気が良かったので，４時間目は運動場へ出て，競技用のドローンを飛ばしてもらい，最後に大

型のドローンで学校全景を空撮してもらいました。時代の先端を行く技術を実際に見たり，体験したりす

ることができ，子どもたちも非常に興味をもって参加しました。子どもたちの感想を紹介します。 
・本物のドローンを自分のこの目で見たのは初めて 
 だったから，とてもワクワク，ドキドキでした。 
・プログラミングでドローンを飛ばせることを初め 
て知ることができてうれしかったです。 
・体験したとき，ドローンの操作はとても難しいと 
思っていたけど，簡単にできてびっくりしました。 
・ドローンが災害救助や温度も分かるなんて知らな 
かったし，すごく速いスピードの操縦も上手にで 
きていたので，すごかったです。 
・すごく速いドローンを見ていて，目が追いつけなかったし，目が回ってしまいました。 
・ドローンが人を助けたり，農薬をまいたりして人のためになっているところがすごい。 
・人が乗れるほど進歩しているのはすごいけれど，乗る人はこわいだろうなと思いました。 

書き初め会入賞者の紹介 

３学期が始まってすぐに行った書き初め会の入賞者 16名を 1月 30日の全校集会で表彰しました。 
１年  荻山 七緒さん，小林真菜美さん，中根  詩さん 
２年  大島 夏衣さん，片桐 優太さん，熊谷 吏加さん 
３年  安藤 智尋さん，川路  結さん，中根 蒼粋さん 
４年  荒田 楓磨さん，岩崎 唯葉さん 
５年  飯島 雫月さん，近藤  燦さん，松浦 美夕さん 
６年  塚田 爽人さん，松田 耕宜さん 

どの作品もていねいで，力強く新年へ向けての意欲が感じられる作品でした。おめでとうございます。 
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